

# *Le premier vice-président cubain reçoit le ministre des Affaires étrangères des Pays Bas*

---



La Havane, 8 mai (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu le ministre des Affaires étrangères des Pays Bas, Bert Koenders, qui effectue une visite officielle à La Havane.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont mis l'accent sur le bon état des relations bilatérales ; sur le développement atteint en matière de coopération économique et commerciale ainsi que sur les nouvelles opportunités d'affaires qui existent à Cuba pour l'augmentation du commerce et des investissements.

Dans le cadre de sa visite à Cuba, le chef de la diplomatie des Pays Bas s'entretiendra aussi avec son homologue cubain en fonctions, Marcelino Medina, et il visitera des sites historiques de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/55335-le-premier-vice-president-cubain-recoit-le-ministre-des-affaires-etrangees-des-pays-bas>



**Radio Habana Cuba**